

### Carta del lector

Señor Director:

Por decreto se estableció que Bogotá fuera la capital mundial de la bicicleta. Sin embargo, son muy preocupantes las cifras presentadas por este diario en cuanto a robo de estas; incluso, resistirse le puede costar la vida al ciclista, como ocurrió con un joven en Suba la semana pasada. Me acordé entonces de un artículo publicado en EL TIEMPO, titulado 'Así fue como Ámsterdam se hizo la ciudad de las bicicletas'. La ciudad holandesa no expidió decreto de autoproclamación, pues este honor fue merecido por las acciones reales del gobierno de la ciudad.

Es destacable el impulso que la Administración Distrital ha dado al uso de la bicicleta, pero falta mucho. Bogotá podrá ser la capital mundial de la bicicleta el día que uno pueda salir en ella sin temor a ser robado, asesinado o atropellado; cuando pueda rodar sobre rutas en buen estado y estacionar en buenos espacios habilitados para tales fines. Es decir, cuando podamos pedalear en paz, como en Ámsterdam.

**Marco Antonio Muñoz Rodríguez.**

*adaptado de: [www.eltiempo.com](http://www.eltiempo.com), 24-03-2019*